
CONSIGLIO COMUNALE DEL 29 LUGLIO 2008 
 
 

ORDINE DEL GIORNO N. 1 
Presentato da Santoro(AN) e sottoscritto da tutti i gruppi consiliari- approvato 
all’unanimità 
 

PREMESSO 
Che l’ASD Pianura ha conseguito nell’ultimo campionato di calcio la promozione in 
Serie D, ottenendo un importante risultato che lo porta ad essere la seconda squadra 
della città, seguita da migliaia di supporter; 

CONSIDERATO 
Che l’ASD Pianura disputa le proprie Partite nel campo Sportivo “Simpatia” di 
Pianura , sede sociale della squadra, struttura accogliente di recente ristrutturata nei 
limiti fisici consentiti dal contesto altamente urbanizzato che la circonda; 

TENUTO CONTO  
Che per  potere disputare la sedie D il Pianura dovrà avvalersi di un campo 
regolamentare in possesso di omologazione della FIGC Lega Nazionale Dilettanti e 
che il Campo “Simpatia” ha tutto in regola (spogliatoi, tribuna ospiti e tribuna tifosi 
di casa, recinzioni anti intrusione, accessi regolamentari ecc..) ma presenta un unico 
inconveniente nelle dimensioni del terreno di gioco, avendo una lunghezza 
regolamentare ma una larghezza inferiore di soli 50 centimetri per lato alla misura 
minima indicata, un solo metro che potrebbe pregiudicare l’intera struttura; 

PRESO ATTO  
Che ad oggi non esistono in città campi di calcio in grado di soddisfare le esigenze di 
omologazione per il campionato di serie D, visto che lo Stadio San Paolo è oggetto di 
una convenzione esclusiva al calcio Napoli e che lo Stadio Collana è oggetto di una 
serie di interventi di ristrutturazione che non ne permettono un pieno utilizzo, 
comportando il rischio di dover far giocare l’ASD Pianura fuori dalla città di Napoli, 
con conseguenti problemi sociali e di ordine pubblico dovuti al folto seguito di tifosi 
che accompagna sempre la squadra; 

CHIEDE 
AL Comitato regionale Campania della FIGC Lega nazionale dilettanti di rilasciare al 
ASD Pianura apposita deroga affinché il campo “Simpatia”  possa ospitare le partite 
casalinghe della seconda squadra cittadina di calcio, nelle more che 
l’Amministrazione Comunale di Napoli possa individuare opportune soluzioni 
strutturali di concerto con la stessa società sportiva per il prossimo anno. 
 


